

Bonjour maîtresse,

Cette semaine, j'ai fait mes devoirs le matin avec mon papa. J'ai bien travaillé sur mon cahier d'écriture et sur Picbille avec des calculs difficiles au début et après avoir appris c'était plus facile. Sur Etincelle, j'ai travaillé le son K.

L'après-midi, j'ai jardiné et j'ai planté des Dalhia dans mon jardin. J'ai observé le pissenlit et je l'ai dessiné. On a aussi fait du sport en famille : de la gym et du vélo. J'aime bien faire du karaoké pour lire les paroles. J'aime bien l'école à la maison mais je suis triste de ne pas voir mes copines et ma maîtresse.

